



## MANTIENE FUERZA ESTATAL VIGILANCIA EN ISLA DE CEDROS



\*Los trabajos de proximidad ciudadana de la SSCBC se extienden a toda la entidad.

**ISLA DE CEDROS.-** En atención a los trabajos preventivos y operativos que se expanden en Baja California por parte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado (SSCBC), la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC) mantiene, desde el fin de semana, presencia en Isla de Cedros ubicada a 425 kilómetros al sur de Ensenada.

Entre las actividades llevadas a cabo desde el pasado sábado en la comunidad que cuenta con una superficie aproximada de 347 kilómetros cuadrados, se encuentra el acercamiento con los habitantes a quienes se les proporcionó información sobre los números de emergencia y su funcionamiento.

Además, los agentes estatales llevaron a cabo diversos recorridos preventivos dentro de la comunidad en donde entablaron el diálogo directo con comerciantes y trabajadores de distintos sectores que en Isla de Cedros se desarrollan.



El objetivo de este tipo de trabajos es conocer de forma directa las necesidades de los habitantes de Isla de Cedros en materia de seguridad, así como presentarles la función de cada corporación que conforma la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado de Baja California (SSCBC).

La vigilancia se mantiene en áreas comunes como el malecón, campo deportivo, vialidades principales y comercios establecidos; con estas acciones la FESC mantiene su compromiso de trabajar de la mano con el bajacaliforniano a fin de erradicar la violencia en el Estado en el que la seguridad somos todos.